

Lo Real

"Lo Real" es un ensayo filosófico escrito por el filósofo guatemalteco Santiago Azurdia. En este libro, el autor argumenta que nuestra comprensión de la realidad está limitada por la forma en que conceptualizamos el mundo, y que estas conceptualizaciones a menudo nos llevan a creer en falsedades y errores.

Azurdia sostiene que nuestra comprensión de la realidad está influenciada por nuestras experiencias, percepciones y lenguaje. A través de un análisis crítico de las principales corrientes filosóficas y científicas, el autor explica cómo estas limitaciones en nuestra comprensión de la realidad nos llevan a interpretar de manera errónea lo que percibimos y experimentamos.

El libro también explora el concepto de "lo real" y cómo se relaciona con nuestra comprensión de la realidad. Azurdia argumenta que "lo real" no puede ser plenamente comprendido o conceptualizado, ya que siempre está más allá de nuestras limitaciones cognitivas y lingüísticas.

En resumen, "Lo Real" es un ensayo filosófico que invita a reflexionar sobre nuestras concepciones de la realidad y cómo estas limitan nuestra comprensión del mundo que nos rodea.